

《单词百科:haematopoiesis是什么意思?haematopoiesis怎么发音?haematopoiesis的解释和用法》

英语单词haematopoiesis是什么意思?haematopoiesis怎么读?haematopoiesis怎么发音?简答网为您整理了haematopoiesis的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



haematopoiesis怎么读

haematopoiesis的读音:[hem ə t ə ʊ p ə ɪ 'i: s ɪ s]

haematopoiesis的意思

1、n.造血作用，生血作用;血生成;

haematopoiesis的近义词

1、haematogenesis n.造血作用，生血;

- 2、**haemopoiesis** n.造血作用，生血作用；
- 3、**hematogenesis** n.造血作用，生血；
- 4、**hematopoiesis** n.造血作用，生血作用；血生成；
- 5、**hemogenesis** n.生血，血产生；

haematopoiesis的双语例句

- 1、The Effect of Pokeweed Mitogen-spleen Cell Conditioned Medium on Haematopoiesis Progenitor Cells in Mice Bone Marrow

商陆素-脾细胞条件培养基对小鼠骨髓造血祖细胞作用的研究

- 2、The Oscillations of a Model of Haematopoiesis

血生成离散模型的振动性

- 3、Haematopoiesis of aged mice

老年小鼠的造血机能

- 4、Objective: To study the effect of pokeweed mitogen spleen cell conditioned medium (PWM SCM) on haematopoiesis progenitor cells in mice bone marrow.

目的：研究商陆素-脾细胞条件培养基（PWM-SCM）对小白鼠骨髓造血祖细胞的作用。

- 5、All these hint that not only the qualitative alteration to carcinosis of the stem cell is related to the malignant haematopoiesis but also the abnormal immune system.

这提示MDS异常造血不仅与造血干/祖细胞趋癌性质变有关，异常免疫系统在发病机制中也起重要作用。

- 6、This review summaries the recent progress in the types of insect hemocytes, hematopoietic organs, haematopoietic stem cells and the regulating factors in insect haematopoiesis.

本文主要介绍了昆虫血细胞类型、造血作用、造血干细胞及造血相关因子的相关研究。

以上是简答网为您整理的haematopoiesis怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

。查看更多关于haematopoiesis的用法、haematopoiesis的释义、haematopoiesis的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/haematopoiesis>

